
 

2023～2024 年度クラブ運営方針 

「行動しよう！地域とともに 未来へつなげよう奉仕の架け橋」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

東京昭島中央ロータリークラブ 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB 

 

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会         （石岡 孝光SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （岡野 景子会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

●本日のお客様 
 

 
東京昭島ロータリークラブ 

会長  西野 利幸様・幹事  岡本 慎一様 

 

皆様、こんばんは。東京昭島ロータリークラブ、本年度、

会長を務めてさせていただいております西野利幸と申し

ます。4 月 20 日（木）に行われました当クラブ 55 周年記

念式典には、多くの方々にご参加頂き誠にありがとうご

ざいました。来年の 4 月 17 日（水）には、貴クラブの 35

周年記念式典が開催されるということで、我々もスポン

サークラブとして応援をさせて頂きたいと思います。来

年の 5 月には、5 クラブ合同例会も予定しておりますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

●会務報告         （岡野 景子会長） 
 

6 月 21 日（水）SAA、6 月 26 日

（月）プログラム委員会、7 月 10

日（月）社会奉仕委員会と親睦委

員会の合同炉辺会議を開催し、多

数の会員の皆様ご参加いただき

ありがとうございました。 

7 月 11 日（火）、若杉会員のご

尽力により、前年度職業奉仕活動

で立川競輪場内の見学をさせていただいたご縁で、有志

会員の皆様と立川競輪場にて実践の勉強会がありました。

猛暑の中、ご参加頂きました会員の皆様お疲れ様でした。 

ロータリーでは毎月「ロータリー月間」が設けられていま

す。ロータリー手帳、クラブ概況書に記載がございますが、 

7 月は「母子と健康月間」です。ガバナー月信 7 月号の中

で宮崎ガバナーは、毎年、5 歳未満で命を落とす子どもが

世界中で 590 万人います。その原因は、栄養失調、適切な

医療や衛生設備の欠如など、どれも予防が可能なものば

かりです。私たちロータリー会員は子どもたちがすくす

く成長できるよう目を向けて地域社会が自力で母子の健

康を守れるよう支援活動をおこないましょう。そして母

子の健康を促進していきましょう。と宮崎ガバナーより

皆さんに提言しています。何か出来ることがありました

ら、いっしょに支援活動したいと思います。 

 
 

●幹事報告         （指田 裕士幹事） 
 

地区より、「第 8 回日台ロータリ

ー親善会議台北大会のご案内」が

届いております。詳細は事務局ま

でお問い合わせ願います。 

開催日 2023年 10月 20日（金） 

会場 台北萬豪酒店 

登録料 ロータリアン 20,000 円 

 

7 月 10 日（月）くじら祭実行委員会が商工会にて開催

され、私が参加をしてまいりました。 

7 月 11 日（火）15：00～16：30 まで「第 1 回クラブ会

長幹事会」がオンラインにて開催され、岡野会長と私、今

藤地区奉仕プログラム委員長、須田地区財団資金推進委

員長が参加をいたしました。 

 
 

●新年度各委員長活動方針Ⅰ 
 

内藤 征一奉仕プロジェクト委員長 

奉仕プロジェクト委員会は、四

大奉仕（社会奉仕・青少年・職業

奉仕・国際奉仕）で構成されてお

ります。これまで被選理事会を何

回か開催しまして、各委員長から

今年度の事業方針を聞きました。

皆さん、立派な方針を立てていま

すので、皆さん、1 年間どうぞご

協力をお願いします。私も委員長の皆さんがスムーズに

活動出来るよう力になりたいと思います。 
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須田 宏樹ロータリー財団委員長 

ロータリー財団は皆様の寄付

により成り立っております。先ほ

ど岡野会長からも「ロータリー月

間」のお話がございましたが、10

月は財団の月になります。 

例年は 10 月に地区の財団委員会

の委員が卓話をすることが多か

ったかと思いますが、本年度は田

中財団委員長の方針で委員会は卓話をいたしません。で

すから、10 月には是非、私が財団についての卓話をさせ

て頂きたいと思います。 

当クラブにおきましては、三大寄付（年次基金、恒久基金、

ポリオプラス基金）は毎年クリアしておりますので、本年

度もどうぞご協力をお願いいたします。 

 
 

岩本 勝宏社会奉仕・環境保全委員長 

活動方針といたしましては、最

初にくじら祭、その次に、以前卓

話に来て頂いた「町田おかしの家」

の方と打ち合わせをして、古いパ

ソコンの回収事業に携わってみ

ようと考えています。年が明けて

からは、多摩川クリーン作戦に参

加をする予定です。 

くじら祭ですが、先日実行委員会に出席して頂いた指

田幹事によると、4 年振りの開催ということで六団体の皆

さんとても気合いが入っているそうです。当クラブも負

けていられませんので、皆様のご協力をどうぞよろしく

お願いいたします。 

 
 

菅野 晋央青少年委員長 

基本方針といたしまして、青少

年の心に残るような様々な活動

を支援していき、子供たちが健全

で明るい人間になれるよう支援

活動をしていきたいと思ってい

ます。子供たちに活躍の場を提供

し、子供たちがその活動を通じて、

両親、家族、そして支えてくれる

仲間や多くの人々に感謝の気持ちを少しでも持っていた

だけるような企画を出来ればと考えております。皆様ど

うぞご協力よろしくお願いいたします。 

 
 

鈴木 洽六職業奉仕委員長 

職業奉仕の中で 1 番大切なこと

は、自分達で責任を持って職業

の資質を向上させ、その中で

色々な人達と巡り会い、その職

業の推進をしていくことです。

色々な職業がありますが、何か

関連があるのではないかと切磋

琢磨して、皆が考えてやってい

き、その話を聞いたりして、自分達も勉強になるのではな

いかと思います。 

職業奉仕委員会としては、面白い職業をなさっている

方何人かに卓話をお願いする予定です。 

中澤 紀之国際奉仕委員長 

今年度も国際奉仕委員長に選

んで頂きありがとうございます。

しっかり頑張ろうと思います。 

通年事業になりますが、事業内

容としましては、子ども用車椅子

を海外に送るという活動です。本

日、ここで宣言したいのは、今年

度は車椅子を直接エチオピアの

方にお届けするということをお約束したいと思います。

せっかくの人生ですので、同じような経験をしたいとい

う方がいらっしゃいましたら、是非一緒に旅をしたいな

と思います。昨日の活動でも感じましたが、歳の離れた先

輩と一緒に活動が出来ることを感謝しながら、学びの多

い 1年にしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 
 

平畑 秀東長期計画委員長 

3 年前に長期計画委員会が出来ま

して、その時に委員長を仰せつか

りまして、3 年目になります。ち

ょうどコロナが始まった頃で、こ

の 2年間活動らしいことが出来ず

に申し訳ございません。 

長期計画と言いましても、主に昭

島中央ロータリーの今後の在り

方を考えるということで、第一に 35 周年が控えています

が、こちらは鈴木栄実行委員長を中心に着々と進んでお

りますので、安心して頂ければと思います。 

例会場に関しましては、しばらくはこのまま使用出来

るということで安心しております。 

皆様のご期待に沿えるよう 1 年間頑張ってまいります

ので、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

曳地 義正情報委員長 

昨年度に引き続き、情報委員会

を担当することになりました。青

葉会と協力して活動してまいり

ます。 

〈基本方針〉 

会員及び会員候補者にあらゆる

レベルのロータリー活動に有益

な情報を様々な機会を通じて提

供することで、ロータリアンとしての資質の向上を目指

す。会員の増強にも協力する。 

〈事業計画〉 

①各委員が交代でロータリーの歴史、綱領、活動に関する

情報や、ロータリー活動に有益と思われる情報を提供し、

会員の資質の向上に努める。 

②新会員及び 3 年以内の会員を対象にオリエンテーショ

ンを企画し、ロータリークラブ会員の目的、責務、特典に

ついて十分理解できるように援助していく。 

③必要に応じ会員候補者に、ロータリークラブ会員の特

典と責務に関する情報を提供し、会員増強に協力する。 

 

今後、SNS 等活用して情報を提供出来ればいいのかなと

考えておりますので、色々ご意見を伺いたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

  



荒川 義昭プログラム委員長 

プログラム委員会は、1 年間通

して毎週毎週ありますけども、約

半分は決まった例会プログラム

となっております。残りの半分は、

色々計画して、皆様にとって楽し

く来て良かったと思える例会に

なるよう尽力いたします。皆様の

1 年間を左右する委員会ですので、

期待に応えられるよう頑張りたいと思います。 

 それから今年度は創立 35 周年ということで、催しも多

くなっておりますので、皆様のご協力をどうぞよろしく

お願いいたします。 

 
 

●ニコニコ BOX     （水田 義明親睦委員） 
 

◎東京昭島ロータリークラブ 会長 西野利幸様 

本日は中央 RC の例会に岡本幹事と共に参加させていた

だきます。本年 1年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

○東京昭島ロータリークラブ 幹事 岡本慎一様 

本日は西野会長と例会参加させていただきます。 

岡野会長、皆様 1 年間よろしくお願いします。 

指田幹事よろしくね！ 

 

○岡野会長 

東京昭島ロータリークラブ会長 西野利幸様、幹事 岡

本慎一様、ご来訪ありがとうございました。各委員会委員

長の皆様、御報告ありがとうございました。 

1 年間よろしくお願い致します。 

 

○石岡孝光会員 

東京昭島 RC 西野利幸会長、岡本慎一幹事 ようこそいら

っしゃいませ。 

各委員長様、活動方針よろしくお願いします。 

・指田幹事 

昭島ロータリークラブ会長 西野様、幹事岡本様ご来訪

ありがとうございます。 

各委員長報告よろしくお願いいたします。 

 

・重森会員 

東京昭島ロータリークラブ、西野会長、岡本幹事ご来訪あ

りがとうございます。 

 

7 月結婚記念 

指田会員・中澤会員・山中会員 

 

7 月誕生記念 

宇田川会員 

 

●出席報告     （寺木 正人出席副委員長） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 38 名 

 
 
 

●次週例会予定（荒川 義昭プログラム委員長） 
 

7 月 19 日（水） 

 

クラブ協議会 

「魅力あるクラブ作りとは～クラブ活性化について」 

 

原田洋示ガバナー補佐来訪 

 
 

●閉会点鐘         （岡野 景子会長） 
 

 

   

 


